

Guaricanos Vence a los Alcarrizos y celebra primer Torneo Femenino

Domingo 10 de junio 2012



El club de ajedrez los Guaricanos celebró este sábado 9 y domingo 10 un exitoso torneo por

equipo entre 4 jugadores del club los Guaricanos y 4 de los Alcarrizos, el equipo de los Guaricanos estuvo conformado por los jugadores Ambiorix Peña, Rudy Mendez , Wilfredo Rodriguez y Christopher Muñoz y el equipo de los Alcarrizos lo conformaron: Kedual Fermin, Felix Jose, Carlos Ciriaco Y Tomas Barias.

El torneo se hizo a 4 rondas tipo round robín en el cual el marcador termino al final 9 puntos a 6 y medio a favor de los Guaricanos quienes se coronaron campeones del torneo. También por otra parte el sábado se estuvo continuando el primer torneo femenino del club que conto con la presencia de la actual campeona nacional Dorisbel Muños quien dio la movida de Honor en conjunto de la Directora y colaboradora de la comunidad la Sra Farida ambas le hablaron a las muchachas del club para motivarla a seguir en este deporte que le ayuda a desarrollar la mente la campeona Dorisbel Expreso que del club saldrán Grandes Jugadoras y Futuras campeonas del Mañana las muchachas le dieron las gracias a Dorisbel por visitar el club y la ven a ella como un modelo a seguir.

Este torneo es con motivo de clasificar a las muchachas por nivel y también de fogueo para el torneo infantil y juvenil de la Provincia de Santo Domingo que se celebrara en los Guaricanos el 23 y 24 de junio en las cuales estarán disputándose 7 categorías del campeonato infantil y juvenil de santo domingo este torneo se espera será un gran torneo, a los clubes de la provincia de Santo Domingo que vallen preparando sus jugadores y jugadoras que participaran en dicho torneo. Para cualquier información pueden llamar al 809-501-7214 o agregar al club a facebook: <https://www.facebook.com/clubdeajedrez.losguaricanos>

